
Herr Metz fragte, ob neben den öffentlich-rechtlichen Festlegungen per Satzung auch
privatrechtliche Optionen geprüft worden seien, um nachhaltige Energieversorgung
abzusichern.

Herr Gleß bejahte, dass dies geprüft und eingearbeitet worden sei.


